Lokale Aktionsgruppe Rheinhessen

Mitgliederversammlung am 26. Januar 2023



TOP 3 Bericht über die Arbeit der LAG Rheinhessen und Vorstellung der Ergebnisse der Selbstevaluierung

Die Lokalen Aktionsgruppen müssen jedes Jahr eine Selbstevaluierung durchführen und einen Bericht über ihre Arbeit vorlegen. Analysiert wurden für das Jahr 2022 die Arbeit der Lokalen Aktionsgruppe und des Regionalmanagements, die bearbeiteten Vorhaben und die Umsetzung der Lokalen Integrierten Entwicklungsstrategie (LILE).

Der vorliegende "Jahresbericht und Selbstevaluierung 2022" enthält die Daten aus der Evaluierung der Projektträger und dem kontinuierlichen Monitoring. Da die erste Befragung der Mitglieder nicht repräsentativ war, wird diese während der Mitgliederversammlung erneut durchgeführt. Die Ergebnisse werden im Nachgang der Mitgliederversammlung in den "Jahresbericht und Selbstevaluierung 2022" eingearbeitet. Der Bericht muss zusammen mit dem Geschäftsstellenerhebungsbogen der Bewilligungsbehörde ADD sowie der ELER-Verwaltungsbehörde vorgelegt werden.

Beschlussvorschlag:

66:00 u

Die Mitglieder der LAG Rheinhessen stimmen dem "Jahresbericht und Selbstevaluierung 2022" unter Vorbehalt der Einarbeitung der Ergebnisse der Mitgliederbefragung zu.

Heiko Sippel

Vorsitzender

Magdalena Haag Regionalmanagerin

